

# EKSPOS

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Anjongsana dan Beri Himbauan di Desa Mekarwangi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 13:04



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Anjongsana dan Beri Himbauan di Desa Mekarwangi

Sukabumi, 18 Januari 2024 - Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP,

melaporkan kegiatan Anjongsana atau Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA Agung Wardayanto, pada hari Kamis, 18 Januari 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, IPTU Taufick Hadian, S.IP, Kapolsek Kalibunder menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas BRIPKA Agung Wardayanto melaksanakan kegiatan Anjongsana dan silaturahmi dengan masyarakat dan perangkat Desa Mekarwangi. Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada perangkat desa, antara lain:

1. **Partisipasi dan Pengawasan Masyarakat terhadap Pembangunan**  
Bhabinkamtibmas mengingatkan perangkat desa mengenai pentingnya partisipasi dan peran aktif masyarakat dalam kegiatan gotong royong, terutama terkait dengan pembangunan di Desa Mekarwangi. Selain itu, masyarakat juga diharapkan dapat ikut melakukan pengawasan terhadap pembangunan tersebut.
2. **Kewaspadaan terhadap Berita Hoax Menjelang Pemilu 2024**  
Dalam menghadapi tahun politik, perangkat desa diminta untuk lebih hati-hati terhadap berita hoax. Bhabinkamtibmas menyarankan agar jika ada berita yang kurang jelas, segera dikonfirmasi kepada perangkat desa, Babinsa, atau Bhabinkamtibmas untuk memastikan kebenaran informasi.
3. **Waspada terhadap Tindakan Kriminal**  
Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar perangkat desa selalu waspada terhadap potensi tindakan kriminal, seperti pencurian, penipuan, dan penggelapan. Perangkat desa diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap upaya merugikan warga masyarakat.

Kegiatan berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan laporan dengan menyatakan kepuasannya terhadap pelaksanaan kegiatan Anjongsana oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi.